

## Polsek Sukagumiwang Gencar Laksanakan Operasi PEKAT, Ciptakan Lingkungan Aman, Nyaman, dan Bersih dari Penyakit Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID](http://INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID)

Jul 28, 2023 - 08:03



*Polsek Sukagumiwang Gencar Laksanakan Operasi PEKAT, Ciptakan Lingkungan Aman, Nyaman, dan Bersih dari Penyakit Masyarakat*

Indramayu - Dalam upaya untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bersih dari berbagai penyakit masyarakat, Polsek Sukagumiwang Polres Indramayu Polda Jabar terus melaksanakan Operasi Penyakit Masyarakat (PEKAT) secara rutin dan berkesinambungan.

Kegiatan Ops PEKAT menjadi prioritas utama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang. Kamis (27/07/2023) malam.

Dalam Operasi PEKAT ini, petugas kepolisian dari Polsek Sukagumiwang

melakukan razia dan penyisiran di berbagai tempat yang dianggap rawan terjadinya peredaran Minuman Keras (MIRAS) dan Narkoba, di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang.

Selain itu, Operasi PEKAT juga berfokus pada penanggulangan praktik judi, prostitusi, dan berbagai tindak pelanggaran hukum lainnya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kopol G. Sumantri mengatakan bahwa pihaknya berupaya secara tegas dan profesional untuk menindak setiap bentuk kejahatan yang meresahkan masyarakat.

"Kami tidak akan berhenti untuk terus melaksanakan Operasi PEKAT demi menciptakan lingkungan yang aman dan bersih dari berbagai penyakit masyarakat," ujarnya, Jumat (28/07/2023)

Dalam hal ini Kapolsek juga mengajak seluruh masyarakat untuk ikut berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan.

Melalui kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat, potensi peredaran minuman keras dan lain sebagainya yang berurusan dengan hukum dapat diminimalisir.

Operasi PEKAT akan terus dilaksanakan secara berkala dan berkesinambungan oleh Polsek Sukagumiwang.

"Dengan kesungguhan dan kolaborasi yang baik antara polisi dan masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Sukagumiwang tetap menjadi tempat yang aman, nyaman, dan damai bagi seluruh warga." Harap Kopol G. Sumantri.